

## 牛乳パックのリサイクルにご協力を

日々の暮らしの中で大変お世話になっている「牛乳・ジュースパック」の回収を始めました。牛乳パックの回収は今まで毎週水曜日の資源回収日のゴミハウス「資源A」に出して頂いていましたが、今回から水曜日は「資源B」の指定の場所にお出し下さい。また、毎月第一日曜日に行われております資源回収日には専用の牛乳パック入れを設置いたします。よろしくご協力下さい。

牛乳やジュースなどの飲料用紙パックは、北欧やアメリカなどで計画植林された針葉樹（スギや西洋マツ）の間伐材などでつくられています。繊維が長くとても上質なパレプでできているので、再生紙としてリサイクルすれば品質の良い紙ができるそうです。ゴミで出すよりリサイクル。ご協力よろしくお願ひします。

## 「ベルマーク」の回収

北住宅の北小学校の子供たちで組織されているアゼリア子供会で「東日本大震災支援 ベルマーク回収運動」を子供たちの自発的発案で開始自治会としても趣旨に賛同、協力することになりました。16号棟の管理事務所に専用ボックスを設置しておりますのでお手数ですがご協力をお願します。

「すべての子どもに等しく豊かな環境のなかで教育を受けさせたい」との理念で発足したベルマーク財団は、現在62社が協賛、2千余種類の商品にベルマークが付けられております。ベルマーク1枚で1円の「教育設備助成金」として協賛社が出しております。

震災から5ヶ月、まだまだ子供たちに支援が必要です。皆様のお近くに埋もれたベルマークがあると思います。子供たちのためによろしくご協力をお願いします。募集は11月末まで行っております。

## ~サークルの紹介~

### アゼリア園芸同好会

当同好会の設立は13年前の平成10年1月15日雪の降る日でした。

活動内容は

- ① 会員各自がフラワーポットや花壇のお花に水やり、花摘み、
- ② 毎月2回の合同活動でフラワーポットや花壇の雑草取り、花摘み、水やり
- ③ 毎年5~6月に夏の草花の苗を植え替え、又、11月には冬の草花、チューリップや水仙等の球根を植える作業をしております。



現在39名の会員の参加を得て、夏の暑い日も冬の寒い日もワイワイ・ガヤガヤと楽しく園芸活動をしております。園芸にご興味のある方は会員になって楽しく一緒に活動しませんか~。いつでも歓迎します。年会費はありません。

会長 渡邊 勝彦 (13-607)

~裏面もあります~